

北海道赤レンガ建築賞

浦河フレンド
森のようちえん

伊原園長が受賞報告

21日に発表された道

建設部の「2022年度

北海道赤レンガ建築賞」

で建築賞を受賞した浦河

町東町かしわ4の「認定

いじも園浦河フレンド森

のよむわえん」の伊原園

園長が25日、町役場を

訪ね、池田拓町長と浅野

の向上、美しい景観の形

成や地域経済の振興など

に建築物の果たす役割が

ますます重要となってい

る中、建築文化の向上

が建築賞を「北海道赤

レンガ建築賞」として表彰

している。

建築賞を受賞した同園

は2月28日に竣工。木

造(立体トロッコ)で骨組

みに道産カラマツ、床は

道産ナラ、カバ、クルミ

を使用。また、部家具に

タモが使われている。規

模はW構造、平屋延べ9

98平方メートル。学校法人フ

レンド恵学園が施主、札

幌市の照井慶穂建築設計

事務所が設計し、岩田地

崎建設北海道本店が施工

した。

表彰は自然の中、人々

の間で、共に支え、共に

育て、共に育つの法人理



池田町長と浅野教育長
に受賞報告をする伊原
園長(左)

念に基づき、一辺3・3

尺の正四角錐をユニット

とする立体トラスで構成

し、隣接する森と一体化

させた。町の教育・医療・

福祉施設との関わりを考

慮し、地域住民との交流

を目的に、地域社会の発

展に貢献する創造性が

認められました。深く感謝

されたい。これからのよ

うに地域住民のサポートを

いただきおかけで

受賞できました。深く感謝

されたい。これまでこの

園舎は非常にユニークな

造り。立派な賞にふさわ

しい、また町の子どもた

ちの可能性を高める教育

を期待していると激励

した。